

# WEB版♥甲子園短期大学通信

2025年度-Vol.1

令和7年7月31日発行

## 令和七年度・全学交流会

六月二十七日、学院中

高体育館において学友会主催の全学交流会が開催されました。



ここ数年は、ドッジボールやフットサルなどの球技が中心でしたが、ミニ運動会をやってみたいという強い希望があり企

画を進めることになりました。新役員の学生たちにとっては学友会最初のイベントであり、何をどのように準備すればよいのか戸惑う中、先生とも相談し、参加した人が仲良く汗を流しながら楽しく時間を過ごせることを中心に考えて、準備を進めていきました。

学年・学科にとらわれず混合になるようチームを編制し、A(赤)、B(青)、C(オレンジ)、D(黄緑)の4チーム対抗としました。欠席者があり人数調整が必要な場合には教職員が助っ人として参加しました。準備運動としてエビカニクスを皆で踊った後、いよいよ競技が

スタート。ピンポン玉リレー、台風の目、ボール運び、お邪魔玉入れ、三人四脚、借り物競争と競技が進むごとに雰囲気盛り上がり、初めて顔を合わせるチームメイトもいる中、チーム全員が仲良く一丸となって、楽しく白熱した競技進行となりました。

熱い声援を受け、普段の授業では見せない表情や頑張り、あちらこちらで見られ、全員が心から楽しく時間を共有することができたと思います。



競技終了後の成績発表では、優勝したB(青)チームにハゲンダッツのアイスクリームの引換券が賞品として授与され、参加者全員にもいろいろなアイス菓子の引換券が配られました。紅潮した頬に汗がきらりと光る笑顔での閉会となりました。

